

CONOCE LOS NOMBRES DE LOS PASTORES DE TU IGLESIA

PBRO. JUAN ÁNGEL ACOSTA ZAVALA
PÁRROCO

HORARIO DE OFICINAS

Lunes a Viernes de 9:30 a.m. a 1:30 p.m. y
de 3:30p.m. a 6:30 p.m.
Sábados CERRADO.

MISAS

Lunes a Viernes: 8:00a.m. y 7:00p.m.
Sábados: 8:00a.m., 7:00p.m.

Domingos: 10:30a.m., 12:00p.m.,
5:00p.m. y 7:00p.m.

CONFESIONES

Lunes a Viernes de
10:00 a.m. a 10:30a.m.

Jueves sólo durante la Hora Santa

BAUTISMOS

Todos los Sábados 12:00p.m. Limita-
do a 5 niños. Presentar 10 días antes
en oficina:

Acta de Nacimiento original del bebé
y comprobante de las pláticas de los
papás y padrinos religiosos.
Registro al entregar papelería comple-
ta

ADORACIÓN AL SANTÍSIMO

Hora Santa y confesiones todos los
Jueves de 8 a 9 p.m.

Primer Viernes de cada mes se
expone el santísimo después de misa
de 8:00 a.m. a 5:00 p.m.

*El Verbo se hizo carne,
y habitó entre nosotros,
Jn 1:14*

www.sanjeronomty.org

AVISOS PARROQUIALES

S. LORENZO, DIÁCONO Y MÁRTIR, 10 DE AGOSTO

PATRONO DE LOS
DIACONOS

El testimonio de
este santo mártir,
nacido en España
en la primera mitad

del siglo III, está caracterizado por la piedad y la caridad. El
Papa Sixto II, tras su elección, le confía la tarea de archidia-
cono. Como responsable de las actividades caritativas en la
diócesis de Roma, San Lorenzo administra los bienes y las
ofertas para ayudar a los pobres, huérfanos y viudas.

Por un decreto del emperador Valeriano fue condenado a
muerte en el 250 DC Y encendieron una parrilla de hierro y
ahí acostaron al diácono Lorenzo. San Agustín dice que el
gran deseo que el mártir tenía de ir junto a Cristo le hacía no
darle importancia a los dolores de esa tortura. Los cristianos
vieron el rostro del mártir rodeado de un esplendor hermo-
sísimo y sintieron un aroma muy agradable mientras lo que-
maban. Los paganos ni veían ni sentían nada de eso.

Su martirio fue una prueba suprema de amor. San León
Magno, en una homilía, comenta de esta manera
el suplicio de san Lorenzo: "Las llamas no pudieron
vencer la caridad de Cristo; el fuego que lo quema-
ba era más débil que el que ardía en su interior". Y
agrega: "El Señor quiso exaltar hasta tal punto su
nombre glorioso en todo el mundo, de Oriente a
Occidente, que la misma gloria que vino a Jerusa-
lén a causa de Esteban, tocó también a Roma por
mérito de Lorenzo". Un llamado a la gloria el 10 de
agosto del 250



VERBUM DOMINI

PALABRA DEL SEÑOR

ÓRGANO DE FORMACIÓN E
INFORMACIÓN

06 DE AGOSTO DE 2023 CICLO A
Tel. 81-1158-2276, 81-1158-2277

FIESTA, LA TRANSFIGURACION DEL SEÑOR

"Su rostro se puso resplandeciente como el sol."

Al finalizar la experiencia maravillosa de la Transfiguración, los discípulos bajaron del monte con ojos y corazón transfigurados por el encuentro con el Señor. Es el recorrido que podemos hacer también nosotros. MT. 17,1.9

En este domingo, la liturgia celebra la fiesta de la Transfiguración del Señor. La página evangélica de hoy cuenta que los apóstoles Pedro, Santiago y Juan fueron testigos de este suceso extraordinario. Jesús les tomó consigo «y los lleva aparte, a un monte alto» (Mateo 17, 1) y, mientras rezaba, su rostro cambió de aspecto, brillando como el sol, y sus ropas se convirtieron en candidas como la luz.



Aparecieron entonces Moisés y Elías, y empezaron a hablar con Él. En ese momento, Pedro dijo a Jesús: «Señor, bueno es que estemos aquí. Si quieres, haré aquí tres tiendas, una para ti, otra para Moisés, y otra para Elías» (v. 4). Todavía estaba hablando, cuando una nube luminosa los cubrió.

El evento de la Transfiguración del Señor nos ofrece un mensaje de esperanza —así seremos nosotros, con Él—: nos invita a encontrar a Jesús, para estar al servicio de los hermanos.

La ascensión de los discípulos al monte Tabor nos induce a reflexionar sobre la importancia de separarse de las cosas mundanas, para cumplir un camino hacia lo alto y contemplar a Jesús. Se trata de ponernos a la escucha atenta y orante del Cristo, el Hijo amado del Padre, buscando momentos de oración que permiten la acogida dócil y alegre de la Palabra de Dios.

En esta ascensión espiritual, en esta separación de las cosas mundanas, estamos llamados a redescubrir el silencio pacificador y regenerador de la meditación del Evangelio, de la lectura de la Biblia, que conduce hacia una meta rica de belleza, de esplendor y de alegría. Y cuando nosotros nos ponemos así, con la Biblia en la mano, en silencio, comenzamos a escuchar esta belleza interior, esta alegría que genera la Palabra de Dios en nosotros. En esta perspectiva, el tiempo estivo es momento providencial para acrecentar nuestro esfuerzo de búsqueda y de encuentro con el Señor. En este periodo, los estudiantes están libres de compromisos escolares y muchas familias se van de vacaciones; es importante que en el periodo de descanso y desconexión de las ocupaciones cotidianas, se puedan restaurar las fuerzas del cuerpo y del espíritu, profundizando el camino espiritual.



Al finalizar la experiencia maravillosa de la Transfiguración, los discípulos bajaron del monte (cf v. 9) con ojos y corazón transfigurados por el encuentro con el Señor. Es el recorrido que podemos hacer también nosotros. El redescubrimiento cada vez más vivo de Jesús no es fin en sí mismo, pero nos lleva a «bajar del monte», cargados con la fuerza del Espíritu divino, para decidir nuevos pasos de conversión y para testimoniar constantemente la caridad, como ley de vida cotidiana. **Transformados por la presencia de Cristo y del ardor de su palabra, seremos signo concreto del amor vivificante de Dios para todos nuestros hermanos, especialmente para quien sufre, para los que se encuentran en soledad y abandono, para los enfermos y para la multitud de hombres y de mujeres que, en distintas partes del mundo, son humillados por la injusticia, la prepotencia y la violencia.** En la Transfiguración se oye la voz del Padre celeste que dice: **«Este es mi hijo amado, ¡escuchadle!» PAPA FRANCISCO FIESTA DEL 2017**

[Iglesia de México. Jornada de Oración del Diaconado Permanente](#)

Respondiendo al llamado del Papa Francisco de orar por las vocaciones sacerdotales y ministeriales, la Iglesia de México lleva a cabo una Jornada de oración dedicada especialmente para el Diaconado Permanente. Que esta jornada ayude a “comprender la riqueza del ministerio diaconal, se esfuercen por cultivarlo y cuidarlo”. Del 1 al 10 de agosto 2023

Francisco en el Vía Crucis de la JMJ LISBOA 2023: “Hay que correr el riesgo de amar”

Uno de los momentos más emotivos de la Jornada Mundial de la Juventud: los jóvenes de todas partes buscan contagiarse por la dimensión de este Amor totalmente generoso, tan entregado que llega hasta dar la vida por la vida de los demás. Caminar con Jesús: es lo que hicieron los más de 800.000 peregrinos de la JMJ Lisboa 2023 que participaron del Vía Crucis en el Parque Eduardo VII este viernes 4 de agosto.

Revive los momentos más emocionantes del Vía Crucis en la JMJ



En su discurso improvisado, pronunciado antes del rito, el Pontífice resaltó el concepto de “camino” con Jesús y recordó que el Señor, cuando estuvo entre nosotros, caminó, “curando a los enfermos, atendiendo a los pobres, haciendo justicia, caminó predicando, enseñándonos”. **“Jesús camina, pero el camino que más está grabado en nuestro corazón es el camino del Calvario, el camino de la Cruz**

Los temas en la meditación, que tocan las heridas de la humanidad, son la soledad, los abusos, la guerra y la casa común.

Los temas en la meditación, que tocan las heridas de la humanidad, son la soledad, los abusos, la guerra y la casa común.

“El camino de Jesús es Dios que sale de sí mismo, sale de sí mismo para caminar entre nosotros”, dijo el Santo Padre, quien meditó sobre el versículo “El Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros” (cf. Jn. 1, 14). El Pontífice propuso a los jóvenes que cada uno se respondiera a sí mismo las siguientes preguntas: “¿Yo lloro de vez en cuando? ¿Hay cosas en la vida que me hacen llorar?” .



“La Cruz es el sentido más grande del amor más grande, ese amor con que Jesús quiere abrazar nuestra vida. ¿Nuestra? Sí, pero la tuya, la tuya, la tuya, la de cada uno de nosotros. Jesús camina por mí. Lo tenemos que decir todos. Jesús empieza este camino por mí, para dar su vida por mí. Y nadie tiene más amor que el que da la vida por sus amigos, el que da la vida por los demás. No se olviden esto. Nadie tiene más amor que el que da la vida, y esto lo enseñó Jesús. Por eso, cuando miramos el Crucificado, que es tan doloroso, una cosa tan dura, vemos la belleza del amor que da su vida por cada uno de nosotros”. **PAPA EN LA JMJ “VÍA CRUCIS”**